



Mission: Bringing Lindy and Swing to Konstanz

Anfängerkurs – April bis Juni 2024

Fragen? Bitte schreibt uns eine Mail! An Dani, Jacky, Jens, Manu & Marco über kurs@swinginkonstanz.de

Zeitplan Anfängerkurs Swing in Konstanz

Dienstag: 09.04. - 18.06.2024 - 10 Termine

Der Kurs entfällt am 21.05. wegen Pfingstferien.

Zeit	Level	Ort	Bemerkung	Preis
18:00 - 19:30	Anfängerkurs	Edith-Stein-Haus Gustav-Schwab-Straße 10B, 78467 Konstanz	mit Feli & Marco	140 € p. P.

Wer sind wir?

Feli

Ich tanze seit ich denken kann. Angefangen mit vielen Jahren Ballett, später ergänzt durch klassische Paartänze, ein bisschen Tango Argentino, ein bisschen Salsa. 2016 habe ich die Swingtänze für mich entdeckt und komme nicht mehr davon los. Ich liebe es mich mit der Musik zu verbinden mich als Leader wie Follower oder auch mal solo tanzend ausdrücken zu können zu dieser wunderbaren Musik. Neben dem Lindy Hop hat es mir besonders der Blues angetan, mit seiner großen Freiheit zu improvisieren und ganz ins Gefühl einzutauchen. Neben dem Tanzen ist das Unterrichten meine große Leidenschaft. 2017 begonnen, liebe ich es besonders meine Begeisterung für den Swing zu teilen und meine Kreativität auszuleben um spontan auf die Bedürfnisse einer Kursgruppe einzugehen.

Marco

Lindy Hop war der erste Tanz in meinem Leben, den ich lernen und ausprobieren durfte. Es war Zufall, dass es direkt Lindy-Hop war, da ich bis zu diesem Zeitpunkt noch überhaupt nicht über Tanz als Teil meines Lebens nachgedacht hatte. Nach ca. 1 Jahr Lindy-Hop wollte ich noch andere Tänze ausprobieren und schlug eine große Kurve über alle möglichen Tänze wie Salsa, Disco-Fox, Boogie oder auch Standardtänze wie Walzer. Jedoch konnte keiner der Tänze mich so erfüllen wie Lindy-Hop. Mittlerweile kamen auch andere Swing-Tänze dazu wie Balboa, Shag, Blues und Charleston.

Die Leidenschaft und die emotionale Verbindung, welche Lindy-Hop für mich so einzigartig macht, möchte ich gerne an euch weitergeben.



Mission: Bringing Lindy and Swing to Konstanz

Was haben wir mit euch vor?

Lindy Hop ist mehr als nur ein Tanz mit einer festen Rolle. Es geht um das Gefühl der Verbindung zwischen den Tanzpartnern und dass ihr euch darauf einlassen könnt. Je besser diese Verbindung ist, desto schöner fühlt sich der Tanz an und desto besser werdet ihr auf der Tanzfläche glänzen können. Dazu zählt auch, dass ihr während des Kurses den Partner wechselt.

Natürlich werden wir euch die Grundschrirte und verschiedene Figuren zeigen. Aber auch die ersten Gehversuche in den Bereichen Musicality und Connection werden Teil dieses Kurses sein.

Dieser Kurs richtet sich an alle Altersstufen, sowie an komplette Neulinge oder auch Tänzer, die nach einer Pause wieder die ersten Gehversuche in Lindy-Hop wagen möchten. Wir fangen komplett von vorne an.

Unser Ziel ist es, dass ihr nach diesem Kurs zu allen möglichen Gelegenheiten Lindy-Hop tanzen könnt. Wir haben bereits die erste Möglichkeit ausgemacht. Am 30.04 findet der "Tanz in den Mai" statt und wir wollen dort zusammen mit euch euren ersten Tanzabend mit unserer Lindy-Hop-Community erleben.

Falls ihr dann noch nicht genug habt, laden wir euch gerne zu unseren Socials am Montag im MEP ein. Dort treffen sich alle Tänzer verschiedener Level, um sich auszutauschen, zu tanzen und einfach Spaß zu haben.